



Informationsblatt der Feuerwehr Hallwang

Liebe Hallwangerinnen und Hallwanger!

Seit dem 30.04.2022 gibt es bei der Freiwilligen Feuerwehr Hallwang ein neues Kommando. Nach unglaublichen 25 Jahren als Ortsfeuerwehrkommandant übergab Manfred Hauser Ende April die Führung der örtlichen Feuerwehr in neue Hände. Mit diesem Schreiben möchte ich Ihnen als neuer Ortsfeuerwehrkommandant von Hallwang die neuen Führungspersonen vorstellen und einen kurzen Überblick über die zukünftigen Tätigkeiten und Herausforderungen der Feuerwehr geben.



Der neue Ortsfeuerwehrkommandant Norbert Martinek und sein Stellvertreter Thomas Lindner mit Bürgermeister Johannes Ebner und dem scheidenden Kommandanten Manfred Hauser

Das sicherlich größte Projekt dieser Funktionsperiode ist die Planung und Errichtung eines neuen Feuerwehrhauses. Als neuer Standort wurde die Zillingerstraße, angrenzend an den Parkplatz beim Sportplatz, ausgewählt. Geplant ist eine gemeinsame Einsatzzentrale für die Hauptwache Hallwang und den Löschzug Zilling. Die beiden bestehenden Stützpunkte werden aufgelöst. Die Gemeinde Hallwang, unter der Führung von Bürgermeister Mag. Johannes Ebner, startete das Projekt bereits vergangenes Jahr. Der Grundstückserwerb, die Umwidmung und der Ausschreibungsprozess sind abgeschlossen. Nächster Meilenstein sind die Erstellung und die Abgabe eines Einreichplanes. Die Fertigstellung des Gebäudes ist für die erste Jahreshälfte 2024 geplant.

Ein ebenso herausforderndes Vorhaben ist die Planung und Durchführung des 100-jährigen Jubiläumsfestes der Feuerwehr Hallwang. Mit den Festtagen vom 28. bis zum 30. Juni 2024 und der Nutzung des Waldfestgeländes sind die wichtigsten Eckdaten der Veranstaltung bereits festgelegt worden. Ich darf Sie jetzt schon im Vorfeld um Ihre Unterstützung in der Vorbereitung bitten und dann natürlich recht herzlich zum Besuch des Festes einladen.

Im Bereich des Fuhrparkes stehen in den nächsten Jahren auch Neuerungen an. Das nunmehr beim Löschzug Zilling stationierte Löschfahrzeug wird im Jahr 2026 bereits 30 Jahre alt und erreicht damit das Ende seiner Nutzungsdauer. Unter der Berücksichtigung der Einstellmöglichkeiten in der neuen Einsatzzentrale und der stetig wachsenden Gemeinde Hallwang, wird eine Arbeitsgruppe der Feuerwehr, in Abstimmung mit dem Bürgermeister, ein Konzept für den Fahrzeugtausch erarbeiten.

Ich freue mich darauf Ihnen, außerhalb von Einsätzen, persönlich zu begegnen bzw. Sie kennenzulernen und darf Ihnen jetzt schon einen schönen, unfallfreien und vor allem gesunden Sommer wünschen.

HBI Dr. Norbert Martinek
Ortsfeuerwehrkommandant

Ortsfeuerwehrkommandant Norbert Martinek



Norbert Martinek ist seit 2002 Feuerwehrmitglied. Die ersten Dienstjahre absolvierte er bei der Freiwilligen Feuerwehr Henndorf. 2010 wechselte er nach Hallwang und übernahm bereits 2011 die Funktion des Gruppenkommandanten. Von 2017 bis 2022 fungierte er als Kommandant des 1. Zuges und als Ortsfeuerwehrkommandant-Stellvertreter.

Norbert Martinek ist promovierter Computerwissenschaftler und arbeitet als Produktverantwortlicher in einem Salzburger Softwareunternehmen.

Ortsfeuerwehrkommandant-Stellvertreter Thomas Lindner



Thomas Lindner, seit 2009 Mitglied der Feuerwehr Hallwang, stammt aus einer wahren Feuerwehrfamilie. Sein Großvater Johann Lindner ist Ortsfeuerwehrkommandant a.D. und Ehren-Ortsfeuerwehrkommandant von Hallwang. Sein Vater Hermann Lindner war in der Zeit von 2007 bis 2017 Ortsfeuerwehrkommandant-Stellvertreter und Zugskommandant.

Neben seiner neuen Funktion als stellvertretender Kommandant ist Thomas Lindner auch als Ausbildungsleiter tätig und damit maßgeblich für die erfolgreiche Nachwuchsarbeit in Hallwang verantwortlich. Als Disponent an der Landesalarm- und Warnzentrale in Salzburg übt er auch seinen Beruf im Bereich des Feuerwehrwesens aus.

Zugskommandant Andreas Knäussel



Andreas Knäussel leistet seit 2004 seinen Dienst bei der Feuerwehr Hallwang und übernahm 2016 die Funktion des Gruppenkommandanten. In den Jahren 2017 bis 2022 bereits als Zugskommandant-Stellvertreter tätig, führt er nun den 1. Zug „Hallwang/Dorf“.

Andreas Knäussel ist Tischlermeister und übt diesen Beruf in Form eines Bühnentechnikers bei den Salzburger Festspielen aus.

Zugskommandant Stefan Raninger



Stefan Raninger hat mit dem Beitrittsjahr 1999 die längste Feuerwehruzugehörigkeit im neuen Kommando. Von 2014 bis 2022 führte er den 4. Zug an. Mit dem neuen Kommando wurden die ehemaligen 3. und 4. Züge zum neuen 3. Zug „Zilling/Esch“ zusammengelegt. Stefan Raninger steht diesem Zug als Kommandant vor. Überörtlich ist er als Strahlenschutzspürer und Mitglied des Abschnitts-Gefahrgutzuges im Einsatz. Stefan Raninger ist gelernter Metzger und arbeitet bei einem Betrieb in Salzburg-Sam.

Zugskommandant Stefan Auernig



Stefan Auernig, Mitglied seit 2002, ist der Bevölkerung von Hallwang als Metzgermeister und Unternehmer im Ortsteil Mayrwies bestens bekannt. Neben seiner unternehmerischen und politischen Tätigkeit, hat Stefan Auernig seit dem Jahre 2017 als Kommandant des 2. Zuges „Mayrwies“ auch bei der Feuerwehr eine wichtige Führungsrolle.

Erreichbarkeiten

- **Im Notfall!**
Rufen Sie immer 122!
- **Norbert Martinek**
0664 8152728
- **Thomas Lindner**
0676 848888313
- **Andreas Knäussel**
0660 6982881
- **Stefan Auernig**
0664 5235930
- **Stefan Raninger**
0664 1477940

Unsere Freizeit für Ihre Sicherheit!